



Las dos coincidencias de AMLO y Norma Piña con la reforma al Poder Judicial

La ministra presidenta de la Suprema Corte instó al diálogo con el presidente AMLO y Claudia Sheinbaum

Por Ximena Ochoa



Días atrás, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Piña** Hernández, instó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) y a la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** Pardo a considerar un diálogo abierto sobre la reforma al Poder Judicial; sin embargo, la respuesta no fue la que se había planteado.

En una entrevista con Adela Micha, la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) abordó los aspectos más controversiales de la iniciativa del mandatario, la cual es la primera de 20 que se plantean para reformar al Estado mexicano.

Durante la conversación, Piña expresó que, si bien la propuesta del presidente no ofrecía un diagnóstico preciso del **sistema de justicia** en México, coincidía en dos puntos clave: separación de la SCJN y el CJF, así como que un nuevo órgano de administración del Poder Judicial plantee el presupuesto.

[Las dos coincidencias de AMLO y Norma Piña con la reforma al Poder Judicial - Infobae](#)